



Destaca Fitch Rating fortaleza de Ruba para enfrentar la contingencia

La firma internacional expuso que la desarrolladora cuenta con los atributos necesarios para salir avante de la emergencia sin afectar su calidad crediticia

La agencia internacional, **Fitch Ratings**, ratificó la calificación de deuda en escala nacional ‘A+(mex)’ con Perspectiva Estable a la desarrolladora de vivienda **Ruba**. La nota, de acuerdo con la firma, se sustenta en la **sólida estructura del balance** que mantiene la empresa, así como su capacidad para **adaptarse a las condiciones del mercado**.

De acuerdo con el reporte emitido por la calificadora, a pesar del contexto generado por la pandemia del **Covid-19**, la empresa mantiene atributos que le permitirán **hacer frente al escenario**. Entre otras cosas, dijo, el bajo **nivel de apalancamiento**, y la **mezcla en la venta de vivienda**, son factores que suman en su estrategia .

“La sólida estructura del balance, los niveles bajos de apalancamiento y su habilidad para ajustar ágilmente su mezcla de ventas a la demanda del mercado le permitirán a Ruba enfrentar la situación actual sin debilitar su calidad crediticia de forma significativa”, destacó la agencia.

Confianza

Al respecto, **Jesús Sandoval**, director general de la empresa, manifestó que la decisión por parte de la agencia de ratificar la calificación **demuestra la solidez financiera de Ruba**.

“La ratificación de la calificación por parte de Fitch Ratings, aun en las circunstancias por las que atraviesa la economía y el sector, refleja la solidez financiera y la confianza en la empresa y el equipo para afrontar con éxito la coyuntura actual, que nos anima y compromete para seguir contribuyendo al crecimiento económico y social del país”, indicó.

Aunado a lo anterior, Jesús Sandoval apuntó que la empresa **ha emprendido una estrategia clara** para enfrentar la contingencia. Principalmente, dijo, se basa en **priorizar la liquidez**.

“Por supuesto que a todos, sin excepción, nos ha impactado la contingencia. En Ruba nos dimos a la tarea de implementar una serie de medidas. La intención es proteger la salud de nuestros colaboradores, clientes, contratistas y trabajadores de la obra, y a mantener la salud financiera de la empresa. Para esto último, fundamentalmente nos enfocamos a fortalecer la liquidez; esto al acelerar la generación de ingresos y administrando de forma ordenada y responsable todos nuestros recursos”, agregó.